

自然まるごと体験ツアー in 田代

7月後半から8月前半にかけて田代地区で自然まるごと体験ツアー in 田代が行われました。

これは、鹿児島市内を中心に都市部の親子を対象に参加者を募集し、田代地区の自然の中で、落花生掘り・ニジマス釣り・カブトムシ捕りを行う体験型の日帰りバスツアーで今年で15回目を数えました。中には、毎年参加されているリピーターの方もいらっしゃったようで、この体験ツアーの人気の高さが伺えました。

〈ニジマス釣り〉

なかなか食いつかないニジマスに参加者は悪戦苦闘していましたが、釣り上げたニジマスの大きさに歓声があちこちで響いていました。

中には、釣り上げたと思ったのもつかの間、つかみ損ねて逃がしてしまう場面も…。さぞかし悔しかったことでしょう。



◀大物ゲット♪♪♪！

〈カブトムシ捕り〉

ツアーのおおとりであるカブトムシ捕りは、子供たちも一番の楽しみなようで、でんしろの森を前に子供たちはソワソワ。スタッフの説明が終わるや否やフライング気味に一齐に森の中へ姿を消していき、あちらこちらでカブトムシやクワガタを捕まえた歓声が響いていました。保護者の方々は、最初は子供たちの後姿を追いかける感じでしたが、途中からは、特に男性の方たちは童心にかえり、必死にカブトムシを探していました。

おまけ…桜の木の根元を必死に掘る職員の姿が…!?
クヌギの木をみつけましょう！



◀お願いだから逃げないで〜！

〈落花生掘り〉

ほとんどの参加者が畑に入るのも初めてで、引き抜いた落花生の姿を不思議そうに眺める子どもの姿が印象的でした。木の実のようにぶら下がっている落花生を想像していたようです。

今年もまた、支所産業建設課のH氏扮する落花生マンは体調不良のため登場できませんでしたが、来年こそはぜひ子供たちの前に元気な姿を見せてほしいものです。



◀落花生の実が ついてないよう〜？？

〈おまけ〉

今回は、落花生畑のとなりにひまわり畑がひろがっており、ツアー参加者は大きく育ったひまわりと記念撮影をされる姿がよく見られました。

夏の思い出の一枚になったことでしょう



◀暑いけど、心が和みます♪

（落花生マンから一言）

来年こそはしっかり体調を整えて、子供たちに元気な姿を見せたいです。誰か二代目に立候補しませんか!?

